



Inauguración de la Iglesia del Bautismo de Jesucristo en el sitio de Al-Maghtas, Jordania, ©EWTN

EL CARDENAL  
PAROLIN  
RECUERDA QUE  
FUE CLAVE EN LA  
HISTORIA  
CRISTIANA

## JORDANIA CELEBRA LA INAUGURACIÓN DE LA IGLESIA DEL BAUTISMO DE JESUCRISTO

En lo que se considera como un evento histórico, Jordania fue testigo de la inauguración de la Iglesia del Bautismo de Jesucristo en el sitio de «Betania» junto al río Jordán (Al-Maghtas), uno de los lugares cristianos más sagrados del mundo. La iglesia se extiende sobre una superficie de aproximadamente 1800 metros cuadrados, convirtiéndose en una de las iglesias católicas más grandes de la región.

10/01/25 6:35 PM

**(ACIMena/InfoCatólica)** Este acontecimiento coincidió con el jubileo de plata de la peregrinación a Al-Maghtas, donde miles de fieles de diversas diócesis e iglesias de Jordania participaron. También asistieron peregrinos, movimientos apostólicos y grupos de scouts, renovando la conmemoración del camino de Jesucristo hacia el lugar de su bautismo en el río Jordán.

La misa solemne fue presidida por el cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado del Vaticano, en representación del Papa Francisco, con la presencia del cardenal Pierbattista Pizzaballa, Patriarca Latino de Jerusalén; el arzobispo Giovanni Pietro Dal Toso, nuncio apostólico en Jordania; el obispo William Shomali, vicario patriarcal general; y el obispo electo Eyad Twal, vicario patriarcal en Jordania.

También asistieron varios obispos y líderes de iglesias católicas de Tierra Santa, junto con clérigos, monjes y monjas. El rey de Jordania, Abdullah II bin Al-Hussein, estuvo representado por el príncipe Ghazi bin Muhammad, su asesor para asuntos culturales y religiosos. En la ceremonia participó también Nadim Muasher, caballero de la Orden del Santo Sepulcro, junto con su familia.

En su homilía, el cardenal Parolin expresó su profunda alegría por participar en este evento significativo, invitando a los fieles a dar gracias a Dios por el don de la nueva iglesia. Agradeció a todos los que contribuyeron a la realización de este importante proyecto, manifestando su aprecio por los esfuerzos dedicados a hacerlo realidad. Durante la

misa, Parolin bendijo la pila de agua proveniente del río Jordán y aspergió tanto a los presentes como a las paredes, destacando la profunda espiritualidad que encierra este lugar sagrado.

Parolin señaló que la peregrinación cristiana a Al-Maghtas comenzó hace 25 años, considerando este sitio como un punto clave en la historia cristiana. En este lugar, Juan el Bautista bautizó a Jesucristo, y desde allí el profeta Elías ascendió al cielo. Además, Al-Maghtas es un punto de paso para los fieles que cruzan el río Jordán en su camino hacia Jerusalén y los territorios santos. Añadió que este sitio es testigo de eventos históricos significativos y conserva recuerdos de figuras destacadas, como Jesucristo y Juan el Bautista, lo que le confiere una gran importancia religiosa e histórica.

#### Palabras de Pizzaballa

Por su parte, el cardenal Pizzaballa expresó su profundo aprecio por los esfuerzos excepcionales del rey de Jordania en el desarrollo de este sitio histórico. Elogió la generosidad de Nadim Muasher, quien hizo una contribución significativa para la construcción de la iglesia. También agradeció al gobierno de Hungría por su continuo apoyo para llevar a cabo con éxito este proyecto.



Pizzaballa destacó que la iglesia es un lugar sagrado de adoración y meditación, así como una fuente principal de fe y paz. Invitó a los fieles a visitar este sitio sagrado para peregrinar y orar, expresando su gratitud hacia la Congregación del Verbo Encarnado, que se encargará de brindar servicios espirituales dentro de la iglesia.

Dirigiéndose a los fieles, dijo: «Les agradecemos su presencia hoy, ya que ustedes demuestran que la iglesia no se construye solo con piedras, sino también con piedras vivas, es decir, con los creyentes y los descendientes de quienes habitaron esta tierra desde tiempos antiguos».

#### Reacciones de los asistentes

El nacimiento de una nueva iglesia en Jordania sembró una inmensa alegría en los corazones de los visitantes tanto del reino como del extranjero. Leila Mashal, de origen jordano y proveniente de Irbid, comentó a ACI MENA: «Estoy presenciando uno de los eventos más hermosos en uno de los lugares sagrados más maravillosos. Esta ocasión llena nuestros corazones de alegría». Elogió el espíritu de hermandad que refleja Jordania, señalando que el reino es un modelo de unidad y convivencia entre todos sus componentes.

Por su parte, Adiba Hanna Shamoun, originaria de Irak y una de las participantes en la celebración, declaró a ACI MENA: «Hoy se ha cumplido mi deseo». Afirmó que la llenó una gran felicidad al presenciar esta reunión mundial en este lugar sagrado. Añadió: «Es hermoso ver a los cristianos reunidos aquí como una sola familia, ya que esto demuestra el espíritu de amor y hermandad que nos une».

#### Conferencia de prensa previa a la inauguración

Antes de la ceremonia de inauguración, el Centro Católico de Estudios y Medios organizó una concurrida conferencia de prensa con la presencia del cardenal Pizzaballa y la ministra de Turismo y Antigüedades, Lina Annab. La conferencia destacó la importancia religiosa e histórica del sitio de Al-Maghtas, considerado un centro principal de peregrinación cristiana a nivel mundial.